

JOURNEE INTERNATIONALE DES PRISONNIERS POLITIQUES

En 1975, le Front Populaire de Libération de la Palestine (FPLP), dont de nombreux militants et dirigeants sont enfermés dans les geôles sionistes, appelle à l'instauration d'une journée internationale de solidarité avec tous les militants emprisonnés en raison de leur engagement, qu'il soit anticolonialiste, anticapitaliste, anti-impérialiste, etc. Les objectifs fixés à cette journée sont de lutter contre l'oubli, de transmettre une mémoire des combats et de rappeler les revendications des camarades emprisonnés.

Depuis 1975, de nombreuses organisations ont répondu à l'appel du FPLP. Le 17 avril est désormais devenu une journée de mobilisation mondiale. A Lille aussi, nous voulons nous inscrire dans cette journée de combat.

Nous ne pouvons bien sûr citer tous les prisonniers politiques. Il nous faut cependant en nommer quelques-uns, ceux qui sont devenus, par l'ancienneté de leur détention et par leur détermination, des symboles de lutte :



- **Leonard Peltier**, militant de l'American Indian Movement, prisonnier politique amérindien aux USA depuis **1975** ;
- **Mumia Abu-Jamal**, militant des Black Panthers, enfermé depuis **1981** dans les prisons états-uniennes. La mobilisation internationale a permis de transformer sa condamnation à mort en prison à perpétuité ;
- **Georges Ibrahim Abdallah**, militant communiste libanais, condamné en France à la réclusion à perpétuité. Il est emprisonné depuis **1984** ;
- **Antonio Guerrero, Fernando Gonzalez, Gerardo Hernandez, Ramon Labañino, René Gonzalez** militants cubains luttant contre l'espionnage et le sabotage états-uniens. Ils sont emprisonnés depuis **1998**. La mobilisation internationale a permis la libération de Fernando Gonzalez au début de cette année. Elle doit se poursuivre et s'amplifier pour obtenir celle de ses camarades ;
- **Ahmad Sa'adat**, Secrétaire Général du Front Populaire de Libération de la Palestine (FPLP) emprisonné depuis **2002**.

Il faudrait aussi citer les milliers de camarades **Kurdes** en Turquie, les milliers de militants **palestiniens**, les centaines de prisonniers politiques **basques** dans les prisons françaises et espagnoles, les soixante-douze prisonniers politiques **sahraouis** au Maroc, les seize prisonniers politiques **mapuches** au Chili et de nombreux autres, partout dans le monde.

Soyons nombreux au rassemblement de soutien aux prisonniers politiques !

Mercredi 16 avril de 17 h à 19 h
Grand-Place à Lille (Métro "Rihour")

